

FSR Protokoll 2025-11-19

Sitzungsleitung: Sophia

Protokoll: Pia, Felix

Beginn der Sitzung: 16:11 Uhr

Abstimmungen protokolliert als (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

Anwesenheit

1. Gewählte

- ☐ Ticia Dreydemy
- ☐ Olivia Benstem
- ☒ Pia Suhm
- ☒ Sophia Dahm
- ☐ Alex Schiffer
- ☐ Leonie Herrman
- ☒ Frederic Stephan
- ☐ Nik Krzyzaniak
- ☐ Erik Audorf
- ☐ Nici Scheel
- ☒ Kai-Uwe Müller-Monllau
- ☒ Erik Albrecht

2. Stellvertretende

- ☐ Eric Kreutel
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☐ Leonard Urban
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☒ Leopold Schmidt
 - ☒ Stimmberechtigt
- ☐ Kyra Peikert
 - ☐ Stimmberechtigt
- ☒ Lenja Brotzki (bis 16:32)
 - ☒ Stimmberechtigt
- ☐ Rico Linke

☐ Stimmberechtigt

3. Assoziierte

- ☐ Nick Günther
- ☐ Turan Kiyan
- ☐ Jasper Kluge
- ☐ Linda Rautmann
- ☐ Lasse Schaar
- ☐ Jojo Petters
- ☐ Vincent Schneegaß
- ☒ Sven Bunte (ab 16:35)
- ☐ Matyas Velebil
- ☒ Felix Schmelter
- ☐ Constantin Reber

4. Gäste

Tagesordnung

TOP 0: Nächste Sitzung (16:12 Uhr)

Die nächste Sitzung ist am 26.11.2025 um 16:00 Uhr im Physik Haus Raum 0.020

Die übernächste Sitzung ist am 03.12.2025 um 16:00 Uhr im Mathe-Haus Raum 0.12

TOP 1: Altes Protokoll (16:13 Uhr)

Das letzte Protokoll ist hochgeladen.

Protokolliert hatten Ticia, Nici, Alex.

Das Protokoll wird im Konsens angenommen.

TOP 2: Alte Aufgaben (16:15 Uhr)

Raumbuchung Physik Haus

hat Sophia gemacht, ist die 0.020 muss noch auf 16:00 Uhr vorverlegt werden.

TOP 3: Post und Mails (16:17 Uhr)

Post:

Mathe:

keine Post im Mathe-Haus

Physik:

Research Rendezvous Werbung

- nehmen wir zur Kenntnis

Mails:

19.11.2025 08:54 - [VeFa] Statement gegen eine Anwesenheitspflicht in Seminaren des FSR Slavistik

- der FSR Slavistik hat ein Statement gegen Anwesenheitspflicht versendet und schließt sich damit dem Statement des AStA an.
- Es wird auch zur Demo heute um 13:30 aufgerufen.

19.11.2025 07:47 - Einladung für Treffen mit FSR-Vetreterinnen

- Erinnerung zum Gespräch heute mit dem MatNat Studiendekan.
- Ist gerade
- nehmen wir zur Kenntnis

18.11.2025 09:00 - [Mnfakul-list] Event Reminder: Research Rendezvous Tuesday 25th Nov / PSP Lunch+Learn Monday 1st Dec

- Reminder für die Research Rendezvous
- nehmen wir zur Kenntnis
- Discord, macht Erik

14.11.2025 14:14 - [VeFa] Bundesweiter Hochschulaktionstag 2026! | Info-Call 24.11., 18-20 Uhr

- Bundesweite Bündelung von Protesten: Ein status- und beschäftigungsgruppenübergreifendes Bündnis soll nach dem Hochschulaktionstag 2023 Druck auf die Länder ausüben, um bessere Arbeits- und Studienbedingungen zu erreichen.
- Digitaler Kick-Off am 24. November: Von 18–19 Uhr Teilnahme am bundesweiten Online-Kick-Off, danach lokale Aktionsplanung (18–20 Uhr, Campus Griebnitzsee, Haus 6, Raum 13).
- Wir werden dazu aufgefordert diese Einladung zu teilen
- Teilen wir auf Discord und per Mail
- macht Erik, danke Erik

13.11.2025 22:03 - [VeFa] [Extern] Einladung zur 254. VeFa // Invitation to 254. VeFa (20.11.25)

- das Präsidium der VeFa lädt zur nächsten VeFa am 20.11 ein.
- nehmen wir zur Kenntnis

13.11.2025 09:19 - Anfrage Glühweinkocher ausleihen

- FSR Romanistik wollte sich Glühweinkocher ausleihen.
- abgelehnt, weil wir die am gleichen Tag für unsere Weihnachtsfeier brauchen.

12.11.2025 16:48 - BAMA-O Änderung der Anwesenheitspflicht

- Ticia hat an Prof Richter und Prof Böker eine Email geschrieben, dass wir uns dem Statement vom AStA anschließen

TOP 4: Organisatorisches (16:24 Uhr)

Frühlingsfahrt

- Lenja ist mit Dennys Gahmann in Kontakt
- vielleicht kann das Physikinstitut was finanzieren

Kreativabend

- findet diesen Monat statt
- Lenja kann Werbe-Nachricht an Jahrgangssprecher*innen Chat weiterleiten lassen

Weihnachtsfeier:

- Wir überlegen ein Kostümwettbewerb zu veranstalten
- Weiterer Vorschlag: Karaoke

TOP 5: Finanzbeschlüsse (16:30 Uhr)

Es sind 5 ordentlich gewählte Mitglieder.

Es ersetzen in Reihenfolge:

- Leopold Schmidt
- Lenja Brotzki

Damit sind wir beschlussfähig

Weihnachtsfeier

- Verpflegung der Weihnachtsfeier
- Geplant sind Waffeln, Glühwein, Punsch und Kakao

- Wird natürlich verkauft für Einnahmen
- Finanzantrag für die Verpflegung der Weihnachtsfeier über 200€ mit (7/0/0) angenommen

16:32 Lenja verlässt die Sitzung

16:35 Sven betritt die Sitzung

TOP 6: Hochschulpolitik (16:35 Uhr)

Senat

- Anwesenheitspflicht für Seminare Abstimmung: 17/15, dafür
- es gab eine Demonstration, wurde vom FSR MaPhy mitbeworben, es waren FSR-Mitglieder anwesend

Vollversammlung

- letzten Freitag war Vollversammlung, wird nächste Woche besprochen, wenn die Verantwortlichen da sind.

TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (16:37 Uhr)

Veranstaltungen

- Erik wird Zettel mit Veranstaltungswerbung aufhängen

Frauen und FLINTA-Treff FSR Info

- war cool, gut organisiert
- gab Vorstellungsrunde, Austausch, Talk, Kahoot
- die Austausch-Zeit war etwas knapp
- FSR Info ist sehr nett, danke für die Einladung!

Wie viele Mathestudis haben wir eigentlich noch

- Überlegung, wie eigentlich die Diversität in der Mathe aussieht
- wollen wir mal die Jahrgangssprecher*innen fragen?

TOP 8: JahrgangssprecherInnen (16:45 Uhr)

JahrgangssprecherInnen Mathe LA

- Es gibt endlich Jahrgangssprecher*innen bei den Mathe-Lehramt Erstis, danke Freddy und Leonie.

- Gucken, dass wir in Zukunft extra bei den MaPhys mobilisieren, dass wir da Jahrgangssprechende bekommen

Berufsschullehramt

- Es ist aktuell jemand in Kurs Elementargeometrie, ohne Lina 2 gehört zu haben
- Teil vom Modul MAT-LB1: "Erweitere Themen in Mathematik", das ist ein Pflichtmodul
- Weiter ist AnaLina1 ein Pflichtmodul aber AnaLina2 wird garnicht angeboten.
- Die anderen Kurse in diesen Modul haben das gleiche Problem
- der Studiengang ist seltsam konzipiert
- wir sind nichtmal deren FSR, dürfen wir trotzdem was machen? Nicht wirklich
- vielleicht würden Blockkurse zur Vorbereitung helfen?
- Kann man eine Mail schreiben, um Dozierende darauf hinzuweisen, dass das auch bei der Akkreditierung ein Problem sein kann
- Können wir die passende StuKo auf das Problem aufmerksam machen?
 - Ja, Erik redet morgen mit Metzger

TOP 9: Sonstiges (16:59 Uhr)

LäFaTa an der FU

- Pia geht da am Freitag hin, um sich mit Fachschaftlern zu auszutauschen
- wenn noch jemand mitkommen möchte, gerne

TOP 10: Feedback zur Sitzung (17:00 Uhr)

- gut
- schön kurz

Verschobene TOPs

Aufgaben
